

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pada pembahasan, setelah dianalisa maka penelitian ini dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Analisis akad wadi'ah pada praktik tabungan simpanan masyarakat di RT 004/RW 001 Desa Talagasari Kecamatan Balaraja Kabupaten Tangerang dilakukan atas dasar tolong menolong dan suka rela untuk mensejahterkan masyarakatnya. Tabungan simpanan masyarakat sudah sesuai menggunakan akad *wadi'ah* dengan kategori akad *wadi'ah al-amanah*. Dalam hal ini anggota menitipkan uangnya kepada pengurus tabungan dan pengurus tabungan tidak boleh memanfaatkan dana anggota tersebut, tetapi harus benar-benar menjaga sesuai kelaziman dan masyarakat berhak memberi imbalan sebagai tanda terima kasih atau jasa menjaga uang masyarakat. Namun, jika uang tersebut hilang akan menjadi tanggung jawab pihak yang dititipi.. Tabungan simpanan masyarakat ini juga sudah sesuai dengan rukun dan syarat akad *wadi'ah* dimana rukunnya yaitu adanya

benda yang dititipkan berupa uang, adanya dua orang yang berakad yaitu penitip dan Ketua RT dan juga adanya ijab dan qabul. Dan hukum akad *wadi'ah* pada praktik tabungan simpanan masyarakat adalah boleh karena pemegang tabungan percaya bahwa dirinya mampu menjaga uang masyarakat yang dititipkan kepadanya dan pantas pula untuk menerima titipan asalkan tidak merugikan satu pihak.

2. Faktor pendorong karakter masyarakat yang hemat pada warga RT 004/RW 001 Desa Talagasari kecamatan Balaraja Kabupaten Tangerang yaitu ditumbuhkan bukan hanya melalui teori tetapi juga melalui pembiasaan yang ditanamkan pada semua masyarakat. Adapun beberapa faktor pendorong karakter masyarakat yang hemat melalui beberapa faktor yaitu faktor pribadi, faktor gaya hidup seperti bijak dalam berbelanja, hidup sederhana, disiplin menabung, dan faktor lingkungan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Adanya tabungan simpanan masyarakat di RT 004/RW 001 Desa Talagasari Kecamatan Balaraja Kabupaten Tangerang sangat memberikan kontribusi yang positif bagi masyarakat, maka sebaiknya perlu adanya pembentukan struktur organisasi tabungan, dan jumlah pengurus tabungannya perlu di tambahkan lagi demi menjaga kemaslahatan bersama.
2. Pelaksanaan tabungan simpanan masyarakat akan lebih baik lagi jika adanya legalitas usaha agar tabungan simpanan masyarakat di RT 004/RW 001 Desa Talagasari dapat mendapat dukungan dari pihak-pihak tertentu.
3. Masyarakat diharapkan dapat membiasakan untuk memiliki karakter hemat dengan cara menabung dan berbagai cara lainnya.